



Das Jahr 2020 begann für unseren Abschnitt wieder voller Zuversicht mit der Abhaltung vieler Termine von gemeinsamen Veranstaltungen. Beim vierunddreißigsten Abschnittseisschießen auf der Murinsel konnte das Team FF Bruck 1 den Wanderpokal zurückerobern. Kameradschaftlich gesehen waren das Stocksport- und unser Eishockeyturnier die Highlights im Jahr 2020.

Picheldorf, Oberaich und Bruck konnten die Wehrversammlungen noch durchführen, ehe gleich nach dem Führungswechsel bei der FF Bruck von BR Christian Jeran zu HBI Daniel Schmid der erste Covid-19 Lockdown erfolgte.

Trotz der Corona-Pandemie wurden von meinem Abschnitt rund 340 Einsätze von den fünf Feuerwehren erfolgreich und effizient abgewickelt.

Das „Niederfahren des Rüsthausbetriebes und Aufrechterhalten der Einsatzbereitschaft“ wurde in Abstimmung mit den Feuerwehren in gleicher Weise ausgeführt. Es war dennoch eine große Herausforderung, Informationen und oft wechselnde Verhaltensregeln an die Mannschaft weiterzugeben. Übungen wurden maximal in Gruppenstärke und dann auch „online“ abgehalten.

städte Sisak, Petrinja und Glina, südlich von Zagreb gelegen. Die KHD International hatte hier ihren ersten Einsatz zu bewältigen, wobei wir vom Abschnitt 01 das Zugskommando für einen Hilfskonvoi mit Wohn- und Schlafcontainern stellten.

Kameradschaft und Zusammenhalt werden uns in Zukunft alle Hürden meistern lassen.



Eishockeykräftemessen der Feuerwehren im Abschnitt

Sehr wichtig ist unsere Jugendarbeit, die leider in diesem Jahr viel zu kurz gekommen ist. Der Landes-Jugendschitag und der Wissenstest waren die einzigen Veranstaltungen für unsere Jugendlichen.

Mehr denn je ersehnen wir jene Zeiten zurück, in denen wir unbeschwert zusammengetroffen sind, Meinungen ausgetauscht und das eine oder andere Getränk, im Gedränge bei Festen oder gepflegt in Rüsthäusern, eingenommen haben.

Kurz vor Jahresende 2020 erschütterte ein Erdbeben in Kroatien die Region um die Klein-

Alles Gute, viel Gesundheit für die Zukunft und ein kräftiges GUT HEIL!



Abschnitts-Stocksport Vergleichskampf auf der Brucker Murinsel